



Epheser 2:4-5

*„Aber Gott ist reich an Erbarmen und hat uns seine ganze
große Liebe geschenkt und uns mit dem Christus lebendig gemacht -
ja, auch uns, die durch ihre Verfehlungen tot für ihn waren. -
Aus reiner Gnade seid ihr gerettet!“*

Von Natur aus kann ein Mensch erst einmal nicht zu Gott kommen. Das ist der Grund, warum so viele ihn nicht kennen. Sie suchen ihn, wenn überhaupt, dann mit ihren natürlichen Weltanschauungen und ihrem Verstand.

Weil sie ihn dort nicht finden, haben sie sich ihren eigenen Ersatz für Gott errichtet. Die einen werfen sich vor Holz und Stein nieder. Andere üben „spirituelle“ oder okkulte Praktiken. Wieder andere suchen sich ihren Ersatz in Form von Reichtum, Karriere, Sex oder Drogen.

Aber wir können Gott nicht in unserer Welt finden. Hier herrscht die Sünde und durch

sie sind wir entfremdet von ihm. Er liebt uns aber und möchte, dass wir zu ihm finden. Er ist Geist und nur durch Geist können wir zu ihm kommen. So lässt Gott uns nicht in unseren Verfehlungen hängen, sondern schickt Jesus, der für uns das Tor zu Gott wird.

Jesus musste an unserer statt sterben und die Folge der Sünde tragen. Durch IHN sind wir nun frei von der Sünde und der Weg zu Gott ist frei. ER starb und ist wieder auferstanden. Mit ihm auch wir. Wir waren vor Gott tot und sind mit Christus wieder lebendig geworden. Durch SEINE Gnade sind wir errettet!